

Aprueban aumento de presupuesto que permitirá poner en marcha nuevo Cesfam

ADELANTO. *Dineros permitirán la compra de equipos esenciales para que recinto pueda operar.*

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El Consejo Regional aprobó en la sesión extraordinaria N°88 un aumento de \$80.236.552 en el presupuesto destinado al nuevo Centro de Salud Familiar Federico Puga. Este incremento permitirá la adquisición de equipos médicos y vehículos esenciales para completar las etapas finales del proyecto, acercando su implementación a su pronta apertura para más de 25 mil usuarios.

“Con gran alegría hemos recibido este tremendo espaldarazo del Gobierno regional, donde solicitamos los últimos recursos para poder equipar. La dependencia este nuevo centro de salud familiar Federico Puga, que está ya construido en un 99%, pero faltaba esta etapa que es muy relevante para nosotros”, sostuvo el alcalde Jorge del Pozo.

Gracias a esta aprobación, se logrará habilitar oficialmente el recinto, ya que las obras civiles ya han sido concluidas y se encuentran en la fase de equipamiento y puesta en marcha. Con ello, se avanza notablemente en la entrega definitiva del centro de salud, que beneficiará significativamente a la comunidad.

“Así que agradecer al Go-



CONSEJO REGIONAL APROBÓ INCREMENTO DE PRESUPUESTO, LO QUE FACILITARÁ ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO CLAVE PARA QUE FUNCIONE CESFAM.

bierno Regional, a nuestro Gobernador Óscar Crisóstomo. Con esto empezamos a trabajar con el Servicio de Salud Ñuble, a licitar a comprar e implementar estas nuevas dependencias que alcanzan los 2700 metros cuadrados y que va a atender casi 25000 vecinos de la comuna histórica. Estamos muy contentos, felices y con ganas de inaugurar. Evidente-

mente con esto vemos cada vez más cerca esta posibilidad”, recalcó el alcalde.

El nuevo Cesfam Federico Puga fue construido íntegramente con recursos del Gobierno Regional de Ñuble y cuenta con una superficie de 2.668 metros cuadrados. La infraestructura está diseñada para ofrecer una atención integral y de calidad, e incluye un

área de atención clínica y administrativa, así como espacios de apoyo técnico y servicios generales.

El centro dispone de 108 box de atención que abarcan distintas especialidades: boxes dentales, ginecológicos con baño, salas exclusivas para enfermedades respiratorias como IRA y ERA, además de un box de vacunatorio, áreas para eco-

grafías, curaciones, tratamientos, atención de urgencias y cirugía menor, además de radiología y Rayos X.

ADJUDICAR LICITACIÓN

El gobernador Óscar Crisóstomo quien explicó que “el incremento que faltaba permite adquirir los equipos y los vehículos para el Cesfam Federico Puga. Con esto cerramos esta fa-

“El incremento que faltaba permite adquirir los equipos y los vehículos para el Cesfam Federico Puga”.

Óscar Crisóstomo
 gobernador de Ñuble

se, esperamos de aquí en adelante que el Servicio de Salud pueda adjudicar la licitación y, en los próximos meses, estar entregando uno de los tres Cesfam que estamos en plena construcción durante el presente año”.

Elizabeth Abarca Triviño, directora del Servicio de Salud Ñuble destacó que “valoramos profundamente el respaldo del Gobierno Regional y del Consejo Regional, que a través de la aprobación de este aumento de presupuesto nos permitirá avanzar en los procesos para adquirir el equipamiento, equipos y vehículos necesarios para la pronta puesta en marcha del nuevo Cesfam Dr. Federico Puga que ya cuenta con un 99% de avance. Esta es una muy buena noticia para la comunidad usuaria y funcionaria, ya que permitirá fortalecer la atención primaria y acercar la salud a quienes más lo necesitan”. ☺